

NOCHE DE FUEGO

Cuando ni tiempo hemos tenido para glosar el magnífico esplendor que supo dar la ciudad a la jornada del Corpus con el mosaico multicolor de su luz y de sus flores, sale esta nuestra edición pocas horas antes de esta noche que, como la de hoy, lleva por igual los más ricos sabores de nuestra rancia solera.

Si Corpus fué, al crepitar de la retama, el más rico exponente de fogosidad ciudadana, ¿qué no será esta noche verbera que dentro de muy poco veremos andante por entre el flamear de tantísimas hogueras?

Como todos los años tendrá para ella, la tradición, sus mayores desvelos. El fuego que todo lo purifica, pondrá en el cruce de nuestras calles la nota alegre de su rojo inolvidable. Manos inocentes, doblemente inocentes, cumplirán al darles llama con el rito que prescribe la santa tradición que ya nosotros heredamos. Y lo harán, bajo los mismos estruendos, al son de las mismas risas y de los mismos encantos que ya fueron para nosotros. Pocos luego dormirán tranquilos al prolongar su retina la visión dantesca que a su edad producen esos trastos que, por viejos y carcomidos, el fuego devora tan vorazmente. Todos recordarán la última pirueta de que es capaz una silla cuando el fuego la consume... y aunque no tenga más que tres patas. Por muchos días hablarán todavía de la última mueca que puso fin a la vida de aquel cuévano destartalado, un cuévano que ya no servía ni para endosarle la luna.

Pero, esta noche, con ya ser mucho, no será solo eso. Como en los cuentos de hadas, será ofrecida la albahaca de la suerte en cumplimiento de un rito en que el amor ha puesto sus más grandes ilusiones y sus mayores esperanzas. Por algo la noche de San Juan fué llamada, y con razón, la noche

(Termina en la pág siguiente)

Chut

SAN FELIU DE GUIXOLS

23 DE JUNIO DE 1949

MUNDO ALEGRE

Publicaciones ideales. — No hace muchos días se quejaba un amable lector del tono moreno que tiene el papel que utilizamos para nuestras ediciones. ¿Qué dirá ahora cuando sepa lo que vamos a contarle? Alguno de ustedes puede que sepa ya que antiguamente existió un diario francés llamado «Regal», que proveía al mismo tiempo alimento para el cuerpo y el espíritu. Se imprimía con tinta no venenosa y en finísimas hojas de masa de trigo, las que luego de ser leídas, podían ser comidas por sus lectores sin ningún peligro.

Repetimos que eso pasaba con «Regal», ya que por sobre los inconvenientes de orden práctico, CHUT no puede, por desgracia, ser todos los días digerible para todos.

Coser y cantar. — En los Estados Unidos — allí, tenía que ser — se ha puesto a la venta una máquina de coser que, al mismo tiempo, des-cose los hilvanes y cose las costuras. La aguja se enhebra automáticamente y basta tocar un botón para poner en marcha una tijerita que va cortando los hilos.

De todas formas y de Norteamérica tratándose, encontramos que a la máquina le falta el botón de las hechuras.

Vacas naranjeras. — Los agricultores de Florida han descubierto que la naranja es un alimento de formidables resultados para el ganado. Hicieron la prueba con doce novillos alimentándolos a base de pulpa de naranja. Los novillos, agradecidos del nuevo postre, llegaron a pesar 1.400 Kilos cada uno, comprobándose que su carne adquiría un gusto mucho más sabroso y exquisito.

Prepárense, pues, a pagar a seis pesetas el litro de leche de naranja.

Pequeñas variantes. He ahí una pompa de jabón que acabamos de leer en un rotativo barcelonés: «El aparato de proyección cinematográfica es una ametralladora musical que siembra una superficie de imágenes». A lo que nosotros objetamos esta pequeña variante: «El aparato de proyección cinematográfica es una ametralladora a lo Dillinger que, cuando yerra la puntería, siembra una superficie de imágenes amnésicas».

Luna de hiel. — Informan de Nueva York que cuando dos recién casados salían de la Iglesia de Indianópolis, donde se celebró la ceremonia religiosa, el padre de la novia mostró a su yerno un magnífico automóvil como regalo de bodas. El novio subió al coche... ¿y que creen ustedes que hizo? Pues desaparecer a gran velocidad sin que hasta ahora nada se haya sabido de su paradero. ¿O es que creían ustedes que en el país del dólar no existía más que el divorcio?

Un nuevo valor. — La prensa de Bayona señala la aparición de un nuevo valor taurino. Se trata de la señorita Barthelemy, que trata de emular a Conchita Cintrón. Ha intervenido ya en varias becerradas con gran éxito. Los antedichos aseguran que se trata de un fenómeno en el arte de «Cúchares».

Pero, por favor, no se pongan impacientes ya que pronto hemos de verla de «vedette» en una próxima película. Que eso es lo único que nunca falla. ¡O sí, al tiempo! — IVO.

ACONTECIMIENTO DEPORTIVO

De tal y con razón ha sido conceptuada la visita que el próximo domingo y para enfrentarse con nuestro equipo titular, realizará a esta ciudad el Aficionado A del Club de Fútbol Barcelona.

CHUT saluda desde sus páginas a estos bravos Campeones que merecieron el triunfo a tenor de su mérito y valía indiscutibles.

Deseamos que su estancia en la ciudad les sea venturosa, mientras esperamos poder vivir con ellos una jornada de intensa emoción deportiva, tributándoles el aplauso sincero y leal que nacional e internacionalmente tienen de sobras merecido.